

Verehrte Ordensdamen,
liebe Ordensritter!

Die Österreichische
Gesellschaft Bonn, deren
Präsident ich seit 40
Jahren bin, veranstaltet
seit 36 Jahren einen
„Wiener-Österreichball“,
den nobelsten Ball Bonns,
in der vom letzten
Kurfürsten Max Franz,
einem Habsburger und Sohn von Kaiserin
Maria Theresia, erbauten klassizistischen
„Redoute“.

Zu diesem Wiener Österreichball am
7. Februar 2026 möchte ich Euch, auch in
Zusammenarbeit mit der Komturei Nassau
und der Internationalen Komturei nach
Bonn-Bad Godesberg in die Redoute einladen.

Die Schirmherrschaft hat neben dem Wiener
Bürgermeister *Dr. Michael Ludwig* und dem
österreichischen Botschafter in Deutschland
Dr. Alexander Marschik auch unser
Prokurator *Vinzenz Baron von Stimpfl-Abele*
übernommen.



Die Redoute hat auch noch einen weiteren
Österreichbezug: Joseph Haydn hat hier in
unserem Ballsaal den Bonner Ludwig van
Beethoven bei einem Vorspiel gehört und ihn
als Schüler angenommen und somit nach
Wien „entführt“.

Es würde mich freuen, wenn viele
Ordensdamen und Ordensritter des St.
Georgs-Ordens des Hauses Habsburg-
Lothringen den Ball beehren und mit
österreichischem Flair prägen würden.

Auf eine rauschende Ballnacht

Euer

Jürgen Em

Präsident Österreichische Gesellschaft Bonn e. V.
Vizekomtur der internationalen Komturei
des St. Georgs-Ordens



Bei Interesse wendet Euch an mich. Ich schicke
Euch eine Einladung zu:
Dr. Jürgen Em
Viktor-Schnitzler-Str. 12, 53179 Bonn
Mobil: +49 172 2939106
Dr.em@t-online.de

Einen Eindruck des Österreichballs könnt Ihr Euch
auf der Homepage der Österreichischen Gesellschaft
Bonn www.oest-ges-bonn.de unter dem Button
„Österreichball“ verschaffen



EINLADUNG
zum
Wiener-Österreichball

am Samstag, 7. Februar 2026 in die
Redoute Bonn - Bad Godesberg,
Kurfürstenallee 1